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Zitat von Erica Simmons 

1. Das Einhalten eines einheitlichen Designkonzepts ist eigentlich nur dann von
Bedeutung wenn die verwendeten Waffen aus einer Quelle, zum Beispiel der
heimischen Rüstungsindustrie, stammen sollen. RL gibt es auch Länder die russische
und westliche Flugzeugtypen gemischt verwen

z.B. Deutschland nach der Wiedervereinigung. Als die NVA in die Bundeswehr aufgegangen ist
war die Bw auf ein mal u.a. mit MiG-29 (die einige Jahre behalten und selbst verwendet wurden)
und der AK-47 ausgestattet.
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